

DISCIPULADO PASTORAL

2016

14 Enero 2016

Número 2

LA UNCIÓN DEL LEPROSO

**ENERO – MES DE
UNCION DEL ESPÍRITU
SANTO.**

Hemos declarado proféticamente que para este mes de Enero de 2016, será el mes de la unción del Espíritu Santo; basados en el pasaje de Isaías 61:1a “El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, porque me ungíó Jehová”.

1. CONCEPTO DE UNCIÓN.

El diccionario describe la Unción como la “Acción que consiste en ungir, extender aceite sobre una superficie”.

El significado fundamental del término bíblico ungir es: “derramar sobre, untar encima de o frotar en”.



**Por medio de la unción
Jesús destruirá el yugo.
Por medio del Espíritu Santo y poder,
como lo anunciaron los profetas.
Este es el día de la lluvia tardía.
Dios se está moviendo
con poder nuevamente,
Y la unción romperá el yugo.**

TÉRMINOS EN HEBREO PARA UNCIÓN.

Balal: Su raíz significa inundar, rebosar con aceite.

Dashen: Su raíz significa estar gordo, estar especialmente satisfecho, ungir.

Mimshach: untar con aceite

Mashaj; consagrar, untar con aceite, ungir.

Cuwk: Cubrir sobre aceite

Shemen: Una forma de aceite, perfume, significa riquezas, prosperidad.

TÉRMINOS EN GRIEGO PARA UNCIÓN.

Aleifo: Ungir con perfume.

Encrío: Cubrir con aceite, primeramente

frotar adentro y luego embrellar.

Epicrio: Cubrir, frotar por encima.

Murizo: Aplicar ungüento en la sepultura.

Criō: Untar con aceite para consagración, óleo de alegría.

Combinemos estas tres definiciones de unción.

“Es el acto mediante el cual Dios consagra, unge y capacita a un individuo con sus cualidades y virtudes, con el propósito de que le sirva para su obra”.

La definición bíblica de unción es cuando el Espíritu Santo nos imparte y nos cubre, arropa con sus características, con sus cualidades y con sus

virtudes; nos frota y nos unge con su personalidad y su carácter, directamente a nuestro espíritu.

2. ORÍGEN DE LA UNCIÓN.

El origen de la unción viene de una práctica de los pastores. Los piojos y otros insectos a menudo entraban en la lana de las ovejas, y cuando llegaban cerca de la cabeza de las ovejas, podían hacer una madriguera en las orejas de las ovejas y matar las ovejas. Entonces, los antiguos pastores vertían aceite en la cabeza de las ovejas. Esto hizo resbaladiza la lana, lo que hacía imposible que los insectos llegaran cerca de las orejas de las ovejas porque los insectos se

deslizarían. De esto, la unción llegó a ser símbolo de bendición, protección y empoderamiento.

3 . T I P O S D E UNCION.

En la Biblia encontramos 3 tipos de unciones:

1. La Unción del Leproso.
2. La Unción del Sacerdote.
3. La unción del Rey.

Vamos a analizar primeramente la unción del leproso.

UNCION DEL LEPROSO.

La lepra era la enfermedad más espantosa de la antigua Palestina. Esa horrible condición consumía lentamente la carne de sus víctimas *indefensas*. Eventualmente, los dedos de los pies y otras

extremidades morían, se pudrían y se despegaban de sus partes.

El leproso desafortunado era exiliado de su comunidad. A fin de

prevenir que otros se acercaran a ellos, los leprosos tenían que dar aclamaciones por donde quiera que iban, diciendo: "¡INMUNDO, INMUNDO!" La víctima de esa enfermedad horrible, sólo podía esperar una muerte lenta, dolorosa y prematura.

La lepra es un tipo y sombra de pecado; una lección objetiva gráfica, por medio de la cual el Espíritu Santo representa, de manera dramática, el efecto consumidor y espantoso del pecado en la vida de una persona. La lepra revela el pecado y la verdadera naturaleza de Satanás. "El ladrón [Satanás] viene... para robar y matar y destruir..." (Juan 10:10).

La lepra, así como Satanás y el pecado, robará nuestras vidas, matándonos y destruyendo nuestro ministerio eventualmente.

A. La Ley De La Limpieza.

Uno se pregunta el por qué Moisés delineó reglas tan elaboradas para la limpieza del leproso y su restauración. Después que tales reglamentos fueron hechos, no hubo un caso de sanidad de lepra en un israelita en todo el Antiguo Testamento. ¿Por qué entonces hizo Dios que Moisés escribiera las reglas?

La razón tal vez se debió a que Dios tenía una lección "oculta" de naturaleza "espiritual" en tales reglas para nuestra enseñanza. Examinemos los detalles en el capítulo 14 de Levítico.

Las reglas que fueron 3) **Derramar** prescritas por Moisés para **Agua**. (Simboliza el declarar al leproso limpio y bautismo en agua). curado, son un cuadro del Antiguo Testamento para la limpieza del pecado en el Nuevo Testamento a través de Jesucristo. Todos los elementos de la experiencia de nuestra salvación están allí.

1) Derramando La

Sangre. Un ave llevando la culpa del pecado, el derramamiento y aplicación de la sangre (la cual representa el sacrificio de Jesús derramando Su sangre para pagar la culpa de nuestro pecado).

2) **Arrepentimiento Y Confesión.** El arrepentimiento, confesión (lo cual representa lo que debemos hacer para ser justificados, o para ser declarados justos cuando nacemos de nuevo).

4) **La Unción Con Aceite.** (Tipifica la obra del Espíritu Santo en la experiencia de nuestra salvación).

B. La Ley De La Limpieza Aplicada A Nuestras Vidas.

1) Arrepentirnos (tornarnos del pecado y la rebelión hacia Dios, a la obediencia de Su Palabra).

2) Confesar Nuestros Pecados a Dios y recibir Su perdón. Si hacemos esto de corazón sincero, somos salvos (sanados) del pecado.

3) Ser Bautizados.

Tenemos que obedecer a Jesús al aceptar ser bautizados en agua.

4) Experimentamos La Unción Del Espíritu Santo que da testimonio junto a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios (Rom. 8:16).

C. Unción Con Aceite.

Ungir significa colocar aceite o consagrar por medio de la aplicación de aceite. Después que el leproso era sano y obedecía las reglas de la limpieza, se presentaba ante el sacerdote levita para ser ungido con aceite.

El aceite en el Antiguo Testamento era símbolo del Espíritu Santo. Cuando se ungía a una persona con aceite, se estaba representando el bautismo en el Espíritu Santo sobre un creyente en Cristo para un propósito específico.

El leproso, una vez contaminado por la lepra, cuando era librado y limpiado de sus efectos, era ungido con aceite para mostrarle que había sido completamente restaurado para ocupar su lugar como miembro de la familia de Israel.

Todo pecador

experimenta la unción del leproso cuando nace de nuevo del Espíritu.

"Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo, que rey. Tal unción es distinta el que no naciere de agua y de la obra principal de la del Espíritu, no puede salvación. No obstante, entrar en el reino de ambas envuelven la Dios..." (Juan 3:5).

Cuando somos bautizados en el Espíritu Santo, hay una unción más plena, la cual, discutiremos con más detalles en la unción del Espíritu Santo.

Todo el que cree en Jesús y somete la manera de su vivir al Señorío divino, de una medida del aceite de la unción del Espíritu Santo.

Romanos 8:9 dice: "Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, el tal no es de él".

1 Corintios 12:3 agrega: "Y nadie puede llamar a Jesús Señor, sino por el Espíritu Santo".

Estas Escrituras confirman la realidad nacer de nuevo sin experimentar alguna medida de la obra del Espíritu Santo.

sangre de la expiación por la culpa... lo que quedare del aceite... pondrá sobre la cabeza del que se purifica..." (Lev. 14:14-18).

Es importante notar que la sangre del sacrificio y el aceite de la unción fueron colocados sobre el oído, mano y pie. Esto nos muestra que nuestra salvación y experiencia de unción (nuestra sanidad de lepra del pecado) afecta tres importantes áreas de nuestras vidas:

a) Oír - Nuestro oír de la voz de Dios (nuestros oídos)

b) Servicio - Nuestro servicio para nuestro Salvador (nuestras manos)

c) Caminar - Nuestro andar con Él (nuestros pies)

Si no escuchamos la voz de Dios, nuestro servicio

no será fructífero. Si no nuestra "gran salvación" (Heb. 2:3). seguimos a Jesús en el servicio, nuestro andar con el Señor no será completo.

Conclusión:

Necesitamos la sangre para que limpie nuestro oír, nuestro servicio y nuestro andar. Necesitamos la unción del Espíritu Santo para escuchar, para servir y para andar como debemos. Tanto la sangre de Jesús como la unción del Espíritu Santo son partes necesarias de

Es muy interesante ver lo que Dios se propone hacer con nosotros cada año, cuando éste está comenzando. El año pasado, en nuestro año de cosecha, nos hizo comenzar con un tiempo de barbecho, donde debíamos quitar las malas hierbas y las piedras de nuestro corazón,

limpiándolo, para tener una cosecha abundante. Ahora, en el 2016, quiere que cada uno de nosotros, tengamos la unción del leproso, con arrepentimiento y limpieza de la sangre de Cristo sobre nuestro OÍR, SERVICIO Y ANDAR y tengamos sobre nosotros la unción del Espíritu Santo que necesitamos para ver un año de

EXPLOSIÓN SOBRENATURAL.

